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Betr.: Ihre Schriftlichen Fragen Nr. 8/500 und 8/501 vom 31. August 2023 
 

 

Sehr geehrter Herr Kollege, 

 

Ihre o. a. Fragen beantworte ich wegen des Sachzusammenhangs gemeinsam wie folgt: 

 

Frage Nr. 8/500: 

 

Wie viele der im Rahmen des Ermittlungsverfahrens gegen die Beschuldigten um  

Heinrich XIII. Prinz Reuß aufgefundenen 362 Schusswaffen 

(https://www.rnd.de/politik/justizministerium-reichsbuerger-gruppe-um-heinrich-xiii-prinz-

reuss-besass-hunderte-waffen-VAGLACEUSVMORMWZ5FJUFD2W3U.html) sind nach 

Kenntnis der Bundesregierung erlaubnispflichtige Waffen und, sollte dies der  

Bundesregierung nicht bekannt sein, warum konnte dies nach Kenntnis der Bundesregierung 

noch nicht ermittelt werden? 
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Frage Nr. 8/501: 

 

Wie viele der im Rahmen des Ermittlungsverfahrens gegen die Beschuldigten um  

Heinrich XIII. Prinz Reuß aufgefundenen 362 Schusswaffen 

(https://www.rnd.de/politik/justizministerium-reichsbuerger-gruppe-um-heinrich-xiii-prinz-

reuss-besass-hunderte-waffen-VAGLACEUSVMORMWZ5FJUFD2W3U.html) sind nach 

Kenntnis der Bundesregierung Feuerwaffen im Sinne von Anlage 1 Abschnitt 1  

Unterabschnitt 1 Nr. 2.1 des Waffengesetzes, also Schusswaffen, bei denen ein  

Geschoss mittels heißer Gase durch einen oder aus einem Lauf getrieben wird, und wie viele 

dieser Feuerwaffen sind nach Kenntnis der Bundesregierung Langwaffen und/oder  

Kurzwaffen? 

 

 

Antwort: 

 

Die Ermittlungen, insbesondere die kriminaltechnischen Untersuchungen und die  

waffenrechtliche Begutachtung der sichergestellten beziehungsweise beschlagnahmten  

Waffen, sind noch nicht abgeschlossen. Eine abschließende Bewertung, wie viele der  

aufgefundenen Schusswaffen erlaubnispflichtig sind, ist damit derzeit noch nicht möglich. 

Gleiches gilt für die abschließende waffenrechtliche Bewertung der aufgefundenen  

Schusswaffen, die ebenfalls noch aussteht.  

 

Mit freundlichen Grüßen 
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